

As mentioned in the July issue of the CPTNB News, **all private practices registered with the Corporate Registry of New Brunswick- or other province- must provide proof of corporate status during the CPTNB annual renewal period.**

Your corporate status must be **active** to qualify for renewal with CPTNB for 2025. You can check your corporate status [here](#) or contact the Corporate Registry of New Brunswick [here](#).

[This video](#) from the Corporate Registry describes how to file your annual return and keep your business in good standing.

ACTION ITEM: A copy of your active corporate status must be sent to info@cptnb.ca by Tuesday, December 31, 2024. Thank you.

Comme mentionné dans les Nouvelles du CPTNB de juillet, **tous les pratiques privés inscrites au Registre corporatif du Nouveau-Brunswick ou d'autres provinces devront fournir une preuve de statut d'entreprise pendant la période renouvellement annuel du CPTNB.**

Votre statut d'entreprise doit être **actif** pour être admissible au renouvellement auprès du CPTNB pour 2025. Vous pouvez vérifier votre statut d'entreprise [ici](#) ou communiquer avec le Registre des sociétés du Nouveau-Brunswick [ici](#).

[Cette vidéo](#) du Registre des sociétés décrit comment produire votre déclaration annuelle et maintenir votre entreprise en règle.

SUIVI : Une copie du statut d'entreprise actif doit être envoyée à info@cptnb.ca par le mardi 31 décembre 2024. Merci.